

2014年度事業所評価加算適合事業所

医療法人アエバ会 すこやか生野 すこやかTimes

2015
5月号

歩行器なしで家の中を移動できるようになりました!!

すこやかパワリハ歴 5ヶ月 F様

F様は、「電話が鳴った際にサッと出られなくなった」とかかりつけ医であるアエバ外科病院の先生に相談されました。そこで、すこやか生野のパワーリハビリテーションを勧められ体験会に参加されました。

ご利用されてからの5ヶ月間、定期的に利用されることで生活に張りが出てきた事、一人では出来ない運動も他の利用者様と一緒に楽しく続けられている事など精神的な変化を実感されています。身体的な面でも3ヶ月目の体力測定で、歩行速度や筋力・柔軟性・バランスなど全ての項目で改善されています。ご自宅での動作にも変化がみられており、以前は屋内移動の際は必ず歩行器を使用されていましたが、今では歩行器なしで移動できるようになっておられます。

ご本人様は、かかりつけの先生に大変感謝しておられ「これからもすこやかパワリハで健康維持したいです」とおっしゃっています。すこやか通所スタッフとしてもF様の健康維持だけでなく、電話に出るのにも困らない生活を取り戻せるようサポートに努めています。



医療法人 アエバ会
すこやか生野

通所リハビリテーション事業所
大阪市生野区勝山北4-1-8
TEL.06-6717-8003(直通)
06-6717-8002(代表)
FAX.06-6717-8004



無料見学体験会 随時実施中！ お気軽にお問合せ下さい。

『アエバ ふれあいの会』

が発足しました。

『アエバ ふれあいの会』

この会は、医療法人アエバ会と地域の皆様・各事業所様との顔の見える関係づくりを願い、皆様との交流の場を持たせて頂きたいと言う想いから、生まれました。

記念すべき、第一回は、

介護エンターテイナー 石田 竜生先生をお招きして
介護エンターテイメント～介護の現場に「笑い」と「生きがい」を
のセミナーを開催しました。



石田先生は、作業療法士・芸人・俳優業をされながら、介護施設でのボランティア活動やセミナー開催をされています。そのお仕事の経験から学ばれた、『笑顔』と『生きがい』を生み出すコミュニケーションのヒントを教えて頂きました。

参加人数は、60名を超える大盛況。実際に介護の現場に携わっておられる先生だからこそ、現場の生の声もお聞きすることができ、参加いただいた皆様にもとても喜んで頂けました。



セミナー終了後のアンケートでも、非常に良かった・良かったという感想の方が全体の95%を占めました。

参加者様の感想…

- ・初心を思い出すことができました。
- ・前向きな気持ちで仕事の意欲も向上しました。
- ・今まで受けた勉強会や講演会等の内容よりも印象に残る内容でした。

…etc

第一回 アエバ ふれあいの会
介護エンターテイメント～介護の現場に「笑い」と「生きがい」を
アンケート実施

・今回のセミナー内容について、あてはまるものを○で印込んで下さい。

非常に良かった	21
良かった	13
普通	3
あまり良くなかった	8
悪くなかった	9

・セミナーのご意見・ご感想

・毎日やせかわいいお顔で、とても印象になりました。
・介護スタッフともみんなお話を井づつ、目標を持つことは大切なことだと今まで思ってきましたが、事を井づつ
そのままでいることをサポートすることの楽しさを気づかれていました。

・笑顔の方にできる限り希望を持ってもらえる施設運営を心掛けたいと思いました。

・施設運営の方に大きな希望をもつてもらえる施設運営を心掛けたいと思いました。

皆様の明日からの仕事のモチベーションUPにつなげて頂けたようです。参加後の皆様の表情も自然と笑顔になっていくのが、とても印象的でした。今後も定期的に、皆様との顔の見える関係づくりのため、いろいろな企画を開催していきます。

アエバ会グループのご案内

アエバ外科病院 病棟看護部

病棟看護部では、入院患者様が安心・安全に入院生活を過ごしていただけるよう日々看護を行っています。医師・理学療法士と共に患者様の早期回復を目指し生活動作の支援に努めています。

入院中の不安・病状等に関し、お聞きになりたい事があれば、お気軽にお声かけ下さい。

